

例会報告

第2375回例会報告議事録

日時 27年3月3日(火曜日)

場所 レストラン「ポアロ」

時間 12:15点鐘

国家斉唱

ロータリーソング「奉仕の理想」

ゲスト: なし

会長挨拶

上村文明会長



野田進会員が亡くなってからいろいろありました。葬儀ではロータリーの皆様に会計をやっていただき、奥様も大変喜んでいらっしゃいました。賑やかなご葬儀でした。焼き場に参加させていただき、骨を拾って参りました。青年会議所のOBの方も一緒に焼き場まで行っていただき、無事に終える事ができました。奥様も改めてロータリーの方にお礼に伺いたいとおっしゃっていて、おそらく四十九日が過ぎてからお見えになるのではないかと考えております。

21、22日にアパホテルで地区大会がありました。我孫子からはあまり多くの参加がありませんでしたが、鈴木宗男さんの講演はそれなりに感動致しました。人生というのは本当にわからないなと感じましたが、今日ここに来たら、辻中病院の院長先生が交通事故で亡くなったという話を聞いて、私より若いので、本当に人生のはかなさというか、そういうことを感じました。

26日に柏東RCの40周年がありまして、我孫子から50周年実行委員会の方々を中心に9名参加しました。東RCは大変暖かいクラブで、ほんのりした感じがよく出ていました。地区大会では出席率や色々な所で柏東RCは表彰されて、中村会長さんがその都度立っていらっしゃいました。

3月31日に柏南RCの35周年があります。9名参加予定です。他クラブの周年事業について勉強して参りたいと思います。よろしく願いを申し上げたいと思います。

地区大会に参加したにもかかわらず、私は先週の火曜に休会なのに間違っここにきてしまいました。会長自ら間違えてしまい恥ずかしい思いをしました。24日はここはお昼に使えるいそうなので、どうするか後で協議したいと考えております。私みたいに間違えて来ないようにご注意ください。ればと思います。

親睦委員会報告

荒井委員長



今月はお誕生日の方が二人いらっしゃいます。村越会員と依田会員、お誕生日おめでとうございます。

親睦旅行の件ですが、瀧日先生ご推薦の金沢を考えております。日本で一番のおもてなしの旅館、加賀屋に泊まる企画をしております。新幹線の方が今、大変取りにくく、予約の申請をされていて返事待ちの状態です。日程は5月19日(火)、20日(水)を考えております。



依田会員より

今年で44になりました。今思うと、小さい頃は3月生まれは運動会とか足が遅かったり、なかなか勝てなかったのですが、今はだいぶ体重も成長しまして、同級生より2倍位大きくなり、この差はなんなんだろうなと思います。今後ともよろしくお願い致します。ありがとうございます。



村越会員より

お誕生祝いをいただきまして、ありがとうございます。3月30日で53になります。野田さんが3月生まれで去年は一緒にお祝いしていたで、残念だなと思います。野田さんはちょうど私より一回り上でいらして、青年会議所に誘っていただいたのも野田さんでした。野田さんが40の時に私が28で、野田さんはJCを卒業するだけけれど「よかったら入れよ」と言われJCに入り、街のことも考えるようになりましたし、異業種の友人もできました。今の私のバックボーンはJCにあると思いますし、野田さんに本当に感謝していました。ロータリーにも誘っていただいたのが野田さんと鈴木さんでした。もっと長く一緒に活動をさせていただきたかったなと思います。誕生祝いでこんな話しで恐縮なんですけど、これからも野田さんに負けないように頑張っていきたいと思っています。どうぞよろしくお願い致します。

出席報告

依田委員長

20名出席(全員で25名) 出席率80.0%

中央学院大ゴルフ部の河内監督より

小池会員



先日、卓話に来ていただいた際、河内監督にお祝いをロータリーからお渡ししたのですが、記念に作ったタオルをお礼にということで預かって来ました。1枚ずつお持ち帰りください。

幹事報告

服部幹事

- ・例会変更のお知らせ
松戸東RC 3月6日(金)→8日(日)
- ・3月24日はこちらで例会を行いません。
今日の理事会でどうするかを決めますので、後日ご案内致します。

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
上村文明会長	地区大会参加ありがとうございました。	1,000円
小池会員	野田さんとの思い出一生忘れません。たいへんお世話になり、ありがとうございました。	5,000円
鈴木会員	写真とタオルいただきました。	1,000円
松本会員	地区大会御参加ありがとうございます。	1,000円
村越会員	誕生祝いを頂きました。	1,000円
依田会員	お誕生日プレゼントありがとうございます。	1,000円
米田会員	中央学院ゴルフ部、タオルありがとうございます。	1,000円
当日計		11,000円
今期累計		220,000円

野田会員について

木村SAAより

野田会員について皆様より一言ずついただければと思います。

一、二度ゴルフでご一緒させていただきましたが、非常に面倒見のいい方でした。ゴルフのプレーも堅実で確実なプレーをされて、人間的にもそういう方なんだなと思いました。暖かく見守っていただき、これからも色々教えていただきたかったと思います。

塩毛会員より

僕は入会させていただいて15年位になります。入会にあたって審査、面接があったのですが、面接官が野田さんと小池さんでした。

軽井沢に野田さんと一緒に行った事があり、初めての所は野田さん、というような思い出があります。

鎌田会員より

野田さんにはゴルフをこれから教えてもらおうという矢先に亡くなられて、とても残念に思います。

澁谷会員より

野田会員は、女房をゴルフに連れて行けとそればかり言っていました。それと、うまい居酒屋があるのですが、そこで一度会いました。

上村晃一会員より

ちょうど私が会長の時に野田さんがお入りになって、それ以来、本当に一生懸命やってくれました。息子さんが元気に継いでいますので、これからは野田家を応援して行きたいと思います。よろしく願います。

松本会員より

誠実な方でした。ものごとを非常に円満にまとめる、そういう力があつた方でした。大変惜しい方を亡くしたと思います。

(次ページへ続く)

井上会員より

60年前、幼稚園を作った時に野田さんの親父さんにお世話になりました。

高島会員より

野田さんとは44年前からのつきあいになります。同業者です。元々、彼のお兄さんとつきあいがありました。今は、うちのせがれが野田さんのせがれとお付き合いさせてもらってます。世代交代だだと思います。若社長の息子さんを是非ロータリーに誘って、うちの息子もと思います。どうぞよろしくお願いします。

佐藤会員より

入会して3年になりますが、個人的なおつきあいはなかったのですが、ゴルフを一緒に回れたらよかったです。ゴルフの目標を一つなくしたという思いです。

丸田会員より

3年前、私の会長の時に、ガバナー補佐をぜひやってほしいとお願いした時に、あと5年待ってとおっしゃいました。瀧日先生が会長をやる時に自分が幹事をやるので、申し訳ないけど松本ガバナー補佐の次の時にガバナー補佐をやるから、とおっしゃっていました。プライベートでは、那須のハーベストクラブのゴルフ場のそばの天水という天ぷら蕎麦屋さんに行った時に、野田さんに大サービスしていただきました。良い思い出ばかりです。

瀧日会員より

喪失感を非常に感じています。彼はロータリーでいろんな形で私の背中を押してくれました。次期会長を決める時になかなか決まらず、野田さんが「私が幹事をやるから、そろそろ観念して会長をしませんか」と言って、そんな感じで決まりました。入院してからも色々打ち合わせをしていました。彼も幹事をやる気は十分ありました。退院して幹事をやることを疑っていませんでした。

米田会員より

青年会議所を卒業して、ロータリーには小池さんに誘っていただいたのですが、面接をしてくださったのは野田先輩でした。私がロータリーに入会するので、息子さんをJCにください、というような話をしました。いつも野田さんご夫婦が仲良くゴルフをしているのを見て、ああいう夫婦になりたいなと感じていました。

閉会の言葉

上村文明会長

皆さん、ありがとうございます。今日、お話しされなかった方も是非次回以降にお話ししていただければと思います。今日、理事会が終ってから野田さんの所に行きますので、皆さん方のお話をさせていただこうかなと思います。

希望の風 基金 (1 コイン) 2 月末まで

日 付	金 額
12月2日	15,100円
12月9日	4,000円
12月16日	2,000円
1月6日	5,738円
2月17日	6,200円
累 計	33,038円

今週の表紙「旧吉田家」柏市花野井974-1

吉田家は江戸時代の花野井村（現・柏市花野井）の名主であり、醤油醸造家としても成功した東葛地域の豪農です。主屋は幕末1854年に建てられました。2010年には国の重要文化財に指定されています。広大な敷地に入ると、まるで江戸時代にタイムスリップしたような気分になります。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。